



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	PP-5	24/06/2024	LEGISLATIVO

PRIMERA

Respalda consolidar Guardia Nacional dentro de Sedena

Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, afirmó que impulsará la reforma constitucional propuesta por el Presidente para fortalecer la GN. / 5

BUSCAN SU FORTALECIMIENTO

Promete pase de la GN a la Defensa Nacional

LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA aseguró que en tan sólo 5 años, la Guardia Nacional se ganó el reconocimiento del pueblo

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, reiteró ayer que una parte de la estrategia de su administración será el fortalecimiento de la Guardia Nacional (GN), creada en 2018 por la administración de Andrés Manuel López Obrador.

Desde Santa Cruz Xoxocotlán, Oaxaca, donde acompañó al titular del Ejecutivo en la inauguración de un cuartel de dicha corporación, Sheinbaum dijo que la GN ha alcanzado una importante aprobación por parte de la población.

“La Guardia Nacional en tan sólo cinco años ya tiene el reconocimiento del pueblo de México. Nos corresponde a partir del primero de octubre seguir fortaleciendo y consolidar a la GN como parte de la Secretaría de la Defensa Nacional, con la reforma Constitucional que está en puerta en el Congreso de la Unión”, puntualizó la virtual Presidenta electa.



A partir del primero de octubre seguir fortaleciendo y consolidar a la GN como parte de la Secretaría de la Defensa Nacional, con la reforma Constitucional que está en puerta.”

CLAUDIA SHEINBAUM
VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

Sheinbaum insistió en que la Guardia Nacional es una institución que tiene el objetivo de brindar seguridad a los habitantes de México, con disciplina, honestidad, entrega, y procurando la justicia y la paz.

Además de fortalecer a la Guardia Nacional, Sheinbaum plantea en su propuesta de seguridad que esa institución sea la “primera respondiente” ante la ciudadanía en caso de ser víctimas de una agresión por parte de la delincuencia común y organizada, es decir, que puedan iniciar denuncias a nombre de las víctimas.

La líder morenista también agradeció a los titulares de la Sedena, el general Luis Cresencio Sandoval, y de la Secretaría Marina, el almirante José Rafael Ojeda Durán, por su trabajo en favor de la seguridad y la patria.

“Gracias al general Luis Cresencio Sandoval, gracias al almirante José Rafael



Ojeda por lo que le dan y lo que le dan a nuestra patria, por lo que le dan al pueblo de México y a la nación, gracias a todas y todos los que forman parte de esta noble institución, larga vida a la Guardia Nacional”, destacó.

Por su parte, el titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, recordó que han tra-

bajado en consolidar a la GN como “la máxima institución de seguridad pública” en el país.

Al evento también asistieron las secretarías de Gobernación, Luisa María Alcalde, de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez; el subsecretario de Hacienda, Juan Pablo de Botton; el gobernador de Oaxaca Salomón Jara, entre otros.



Foto: Especial

En Santa Cruz Xoxocotlán, Oaxaca, estuvieron presentes Rosa Icela Rodríguez, Claudia Sheinbaum, Andrés Manuel López Obrador, Salomón Jara Cruz y Luis Cresencio Sandoval.